

王寺北義教育学校を『あいさつとありがとうのあふれる学校』に



王北通信



令和6年10月21日 第24号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



5学年合同体育での放送係のアナウンス。アドリブで競技を思い切り盛り上げてくれました。さすが。それぞれの持ち場で力を発揮しているみんな。とても素敵です。

この旗の下に (5~9年生の各学級旗)

それぞれの願いのこもった5~9年の学級旗。次は合唱コンクール。旗の下に団結(^-^)



運動場で初めて行った運動会!

天候が懸念されましたが、みんなの願いが通じて行うことができた運動会。4年生の各係の頑張りで、予定どおりスムーズに運動会を進めることができました。急なプログラム変更も行いましたが、担当の4年生が駆け付け素晴らしいアナウンスを。各学年のみんなの頑張りととても素敵でした。それを支えた4年生も(^-^)みんな、どうもありがとう。



8年生の学習「ソーシャルチェンジ」

8年生が総合的な学習の時間やスキルアップタイムに取り組んでいる「ソーシャルチェンジ」。自ら課題を発見し、その解決を探索するプログラムです。身の回りの困っている人を見つけ出すなど生徒が自ら見つけた課題に向き合い、解決にチームで取り組みます。社会の一員としての自分の役割を認識し、主体性、創造性、協働する力などを育むことを目指す学習です。



「川の学校」の出前講座(4,5年生)

大和川や葛下川の水質や森と水との関係などについて、奈良県の水・大気環境課の方による出前講座を行いました。実際に水質を検査するパックテストの実験も行うなど、興味深く身近な水について学ぶことができました。これから川を見るときの見方が少し変わるのではないかな。家庭での水の使い方についてもそれぞれに考えていく機会となればいいと思います。



雪丸作文の表彰式

雪丸の本「聖徳太子と愛犬雪丸のものがたり」を読んで考えたことをまとめる雪丸作文。7年生の夏休みの課題です。まとめてくれた作文の中から、王寺町の選考により「町長賞」「学校長賞」などが贈られました。先日、表彰式があり、受賞者が賞状や記念品などを受け取りました。雪丸との記念撮影も。よかったね。おめでとう(^-^)

